

#BADEN-WÜRTTEMBERG #FAMILIE UND FRAUEN #AKTION 27. Oktober 2023

# Ortsfrauen Ulm: Besuch des Landtags in Stuttgart

Am Mittwoch startet eine Gruppe der OF Ulm in den Landtag nach Stuttgart. Eingeladen wurden die Frauen vom SPD-Abgeordneten Martin Rivoir, organisiert haben den Tag Christa Leisenheimer und Christa Adamaszek.



Bei einer Gruppe von 10 Frauen und 2 Männern ging es um 9:15 Uhr in Ulm Hbf los. Am Landtag angekommen, wurden wir von einem Besucherbetreuer begrüßt und eingewiesen. Er begleitete uns bei den weiteren Zutrittskontrollen. Nachdem wir im Landtagsgebäude waren, mussten wir alle Persönlichen Gegenstände (Handy, Handtaschen usw.) abgeben bzw. einschließen.

Danach bekamen wir eine ausführliche Einführung in den Aufbau und die Arbeitsweise des Landtags. Im Anschluss daran wurden wir in den Plenarsaal geführt und durften eine Plenarsitzung live mitverfolgen. Es war sehr interessant vor Ort mitzuerleben, wie es in einer solchen Sitzung teilweise heiß zu geht.

Solche Einblicke bekommt man normalerweise im Fernsehen nicht. Besonders beeindruckend war z.B. die „Randerscheinung“ der Stenografen, die jedes Wort und jeden Einwurf der Abgeordneten schriftlich protokollierten. Um diese Höchstleistung gerecht zu werden, mussten die Stenografen alle 10 Minuten wechseln.

Im Anschluss an die Plenarsitzung war noch ein Gespräch mit unserem Wahlkreisabgeordneten Martin Rivoir (SPD) vorgesehen. Leider musste er kurzfristig an einer wichtigen Sitzung in Ungarn teilnehmen, sodass wir von seinem persönlichen Sekretär betreut wurden. Er beantwortete einzelne Fragen, die wir ihm über die Diskussionspunkte aus der Plenarsitzung gestellt haben.